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REUNIÃO DE DIRETORIA 2 

 3 

Aos quinze dias do mês de fevereiro do ano de 2025 (15/02/2025), às sete horas e trinta minutos 4 

(7:30), horário de Brasília, reuniram-se de forma virtual com o acesso por meio do link: 5 

https://meet.google.com/eav-pmtm-doi, membros da diretoria executiva da Delegacia Nacional da 6 

FIEPS Brasil assim nominados: Mariza de Fátima Barros Araújo na função de Delegada Nacional, 7 

André Dias de Oliveira Fernandes na função de Delegado Adjunto, Everton Luis Deiques na função 8 

de Secretário Nacional, João Antonio da Silva Barbosa na função de Tesoureiro Nacional, Douglas 9 

da Luz Nunes e Rosa Maria da Costa Alves, e ainda, Cristiane de Fátima Hoffmann do Canto e 10 

Eduarda eugenia Dias, ambas membros da equipe de comunicação da FIEPS. Inicia-se com a 11 

palavra da Delegada Nacional professora Mariza, apresentando o plano de trabalho com a ciência 12 

de todos e com a seguinte ordem de pauta: 1-Reestruturação e nomeação de delegados regionais 13 

e adjuntos; 2-Financeiro; 3-Reestruturação e parcerias para o congresso FIEPS e 4-Assuntos 14 

Gerais. A mesma agradeceu a presença e a disponibilidade de todos os integrantes em colaborar 15 

com a FIEPS/BR, enaltecendo o trabalho do Delegado anterior, Prof. Dr. Almir Adolfo Gruhn. 16 

Esclareceu que aceitou o desafio em virtude de reconhecer o grande trabalho do Prof. Almir e por 17 

acreditar que uma instituição com 75 anos de existência de fato tem um trabalho consolidado em 18 

prol da profissão. Explicou que os membros da diretoria foram escolhidos pelo perfil de 19 

confiabilidade, compromisso e seriedade. Menciona que fará uma gestão compartilhada, uma 20 

gestão onde todos terão voz e vez. A pedido do Prof. André Dias, ocorre uma inversão de pauta, 21 

em virtude de compromisso do mesmo que o obriga a deixar a reunião às 9:00h. Com a palavra o 22 

Prof. André esclarece do compromisso de todos em manter sigilo sobre quaisquer assuntos que 23 

venha a ser tratado em reuniões de diretoria, buscando evitar fofocas e conversas paralelas que 24 

possam prejudicar o trabalho do grupo e poderá causar um mal-estar. Todo e qualquer problema 25 

devemos resolver apenas na diretoria. O Prof. André ressalta que a reflexão é de como manter a 26 

tradição trazendo a modernidade para os nossos eventos. Prossegue o prof. André Dias, pautado 27 

no item 3, informando que um novo formato para a realização dos Congressos futuros está sendo 28 

estudado, visando ampliar a participação em massa; que a FIEPS foi procurada pela Uniguaçu e 29 

que tem avançado uma proposta de uma parceria futura que possa vir a beneficiar o congresso 30 

FIEPS. Esclarece que em janeiro já foi escolhida a data do próximo congresso que será de 15 a 18 31 

de janeiro de 2026, ou seja, de Quinta-feira a Domingo com uma proposta de ser realizado no dia 32 

15 pela manhã o credenciamento, no período da tarde organizarmos uma atividade extra e a noite 33 
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a abertura oficial com uma proposta mais enxuta e dinâmica e que talvez pudéssemos realizar na 34 

abertura uma palestra magna visando garantir a participação efetiva de congressistas. No dia 16 e 35 

17 teríamos cursos nos três períodos e no dia 18 pela manhã pensar em alguma proposta de 36 

atividade especial para que possamos encerrar e os congressistas estarem liberados ou para fazer 37 

turismo e lazer ou para o retorno para suas casas. Seguindo o prof. André apresenta uma estrutura 38 

para o Congresso FIEPS, onde poderíamos propor os cursos de acordo com os eixos de Fitness, 39 

Saúde, Esportes, Escolar e Gestão e ainda abrigar dois workshops proposto pela pretensa parceria 40 

com a Uniguaçu, sendo um deles um workshop de Body Builder. Prof. André aponta que devemos 41 

pensar em nomes expressivos que estão vendendo cursos no momento, e que seria uma forma de 42 

atrair os congressistas. Aberto as falas para as considerações sobre a proposta apresentada, a 43 

prof.ª Rosa Maria Costa afirma que gostou da proposta, seguindo para o Prof. Douglas Nunes que 44 

menciona da importância de se ter uma palestra na abertura do congresso bem como garantir a 45 

realização da feira. A professora Cristiane Hoffmann relatou o que os congressistas falaram que 46 

seria interessante mais ações de socialização e que eles também pudessem ser vistos na abertura 47 

do congresso. A professora Cristiane ressalta que nas avaliações junto aos congressistas percebeu 48 

a necessidade da volta da feira e que diferentes culturas pudessem estar na feira. Aproveitou para 49 

lembrar da importância de uma carga horária certificada considerável, pois muitos municípios só 50 

aceitam certificados com carga horária igual e/ou superior a 40h.O professor João Barbosa 51 

agradeceu o convite em estar no grupo e concorda com a proposta e disse que devemos investir 52 

nos acadêmicos. O professor Deiques iniciou agradecendo por estar fazendo parte do grupo, 53 

comunicou que gostou do novo modelo tendo mais espaços para as atividades sociais e turismo, 54 

pois os congressistas pedem por estes momentos. Ainda sugeriu de aproveitar algumas habilidades 55 

dos delegados em suas especialidades para que os mesmos pudessem estar contribuindo mais 56 

efetivamente com o evento. Citou que poderíamos aproveitar os delegados com a realização de 57 

algumas atividades alternativas tais como corrida rústica, tchoukball, passeio ciclístico, festas, 58 

passeios, palestra magna e outros. A professora Rosa Costa comentou que a coordenação da 59 

mulher fiepiana irá propor uma atividade diferente para o próximo evento no encontro das mulheres, 60 

que seria um city tour por Foz do Iguaçu, oportunizando as mulheres a conhecerem os principais 61 

pontos turísticos da cidade. A professora Cristiane relatou que os congressistas seriam os 62 

protagonistas no evento. Sugeriu que o congressista pudesse enviar seus projetos de aulas práticas 63 

e poderem ter a oportunidade de ministrar as atividades em Foz a exemplo do que aconteceu com 64 

a demonstração de tiro com arco. Esgotado as considerações para a pauta 3, a Prof.ª Mariza retoma 65 

a condução dos trabalhos, agradece o prof. André pela explanação e relata que o item 2 da pauta, 66 

o assunto financeiro ficou prejudicado uma vez que ainda o escritório de contabilidade não 67 
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conseguiu entregar os balancetes de 2024 e que, devemos chamar uma reunião extraordinária tão 68 

logo os balancetes sejam entregues. Informou também que vem colocando para o Tesoureiro, o 69 

prof. Jota algumas situações financeiras e que a única fonte de receita da FIEPS é a anuidade dos 70 

delegados. Ainda no quesito financeiro, a prof.ª Mariza informou que a situação das contribuições 71 

por anuidades hoje na FIEPS está da seguinte forma: dos 83 delegados, o total de 41 delegados 72 

estão inadimplentes, e que diversas tentativas de recebimentos já foram efetuadas, porém sem 73 

sucesso. Com relação a anuidade para 2025, foi proposto o valor de permanecer o mesmo dos 74 

anos anteriores, ou seja, o valor de R$200,00 (duzentos reais) com o primeiro vencimento para o 75 

dia 10/04/2025 e após a data de 10/04 o valor fixará em R$250,00 (duzentos e cinquenta reais). A 76 

proposta deverá ser encaminhada para aprovação em assembleia extraordinária da FIEPS Brasil a 77 

ser agendada. Prosseguindo para a pauta de nº 01, a professora Mariza relatou que precisamos 78 

estabelecer critérios para a nomeação de delegados. Manifesta discordância da forma atual e 79 

sugere que sejam nomeados o mesmo quantitativo de delegados para cada estado. O Prof João 80 

Barbosa relatou que é importante um evento para os delegados, explicando a eles as suas funções 81 

e ações em prol da FIEPS. A Prof.ª Eduarda Eugênia falou de fazer um e-book para ser entregue a 82 

cada delegado e entregar tarefas para os delegados realizarem e no final do ano eles devem fazer 83 

um relatório. A Prof.ª Rosa Costa falou sobre a importância de escolha dos delegados adjuntos ser 84 

de responsabilidade do delegado regional. O Prof. Deiques apresentou a proposta de realizar uma 85 

cartilha e entregar a cada delegado e dar a oportunidade de um ano para ela mostrar o seu trabalho. 86 

Na apresentação do relatório anual, observa-se as ações de cada delegado. Ele ainda sugeriu a 87 

ideia de colocar o número de Delegados por habitantes. Prof. João Barbosa falou de ter 1 Delegado 88 

Regional e 4 Adjuntos por estado. O Prof. Douglas Nunes falou de ter número de delegados por 89 

número de faculdades. O Prof. André Fernandes relatou que quanto mais delegados melhor. Tendo 90 

um número mínimo e o número máximo. O Prof. Deiques relatou do cuidado que temos que ter em 91 

razão de ter muitos delegados e ainda sugeriu de ter o mínimo de três delegados e o máximo de 92 

5.O Prof. João Barbosa sugeriu realizar um processo eleitoral para os delegados, mas a Prof. Mariza 93 

relatou que é uma ótima sugestão, mas que por enquanto o estatuto não permite. Para o consenso 94 

a diretoria aprovou que a nova estrutura da FIEPS será de no mínimo 3 delegados e máximo de 5 95 

delegados por estado. Os Professores Deiques e João Barbosa sugeriram a realização de uma 96 

reunião com todos os delegados regionais para expor as novas ações da FIEPS e a situação da 97 

inadimplência.  Aprovado a realização de uma reunião com todos os delegados regionais para que 98 

tomem ciência da inadimplência e também para conhecimento da nova estrutura. A profª Mariza 99 

informa que será necessário fazer a nomeação de todos os delegados. Na pauta 4, assuntos gerais, 100 

a professora Mariza sugere a reativação do CEFIEPS – Comitê Estudantil da FIEPS, visando 101 
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agregar os estudantes que querem participar da instituição. Com isso a diretoria iria estudar uma 102 

forma de valorizar essa participação por meio de alguns benefícios visando motivar a participação. 103 

Em tempo, ficou acordado na reunião que os membros da diretoria permanecerão em suas 104 

respectivas funções, não sendo necessário o “licenciamento”, uma vez que tal motivo não é previsto 105 

no estatuto. Esgotado a pauta, às 09:30min, eu Everton Luis Deiques, secretário nacional, lavrei a 106 

presente ata que vai assinada por mim e demais membros presentes, isentando das assinaturas, 107 

as convidadas Cristiane de Fátima Hoffmann do Canto e Eduarda Eugenia Dias, ambas da equipe 108 

de comunicação da FIEPS. 109 
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Mariza de Fátima Barros Araújo 113 
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André Dias de Oliveira Fernandes 115 
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João Antonio da Silva Barbosa 117 
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